

Service vor Ort wird verstärkt

Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg (LBG) mit Sitz in Stuttgart hat eine neue Außenstelle in der Bolzstraße 64 in Kornwestheim eröffnet, um die Betreuung im Wohnquartier Bolzstraße weiter auszubauen. In der neuen Außenstelle wird ein hauptamtlicher Hausmeister künftig zu einer festen Zeit, aber auch nach individueller Vereinbarung für die Mitglieder und Mieter zur Verfügung stehen. Das Angebot des Servicewohnens ermöglicht seit 2006 auch der

Kooperationspartner Arbeiter-Samariter-Bund, dessen Dienstleistungen den Mitgliedern und Mietern der LBG zu ermäßigten Konditionen zur Verfügung stehen. Das Angebot umfasst Alltagshilfen für alle Altersgruppen. Dazu gehören eine 24-Stunden-Notrufzentrale, individuelle Fahrdienste, Kehrwochen- und Winterdienst Menüservice sowie Haushalts- und Pflegehilfen.

www.lbg-online.de